

車いすバスケの体験会と講演会

1月17日(金) 5・6限、伊丹スーパーフェニックスの現役選手の香川大成様・森本裕規様・川嶋世羅様の三選手をお招きし、車いすバスケットボールの体験会と講演会を行いました。本校は、平成22(2010)～31(2019)年度の間、車いすバスケットボール大会を行っており、コロナ禍をはさみ、久しぶりの車いすバスケ関連の行事になりました。

50回生は、パラスポーツの意義や普及活動を学年の大事な取組の一つに位置づけており、車いすバスケットボールというなじみのない競技の体験を通して、よりパラスポーツの理解を深めると狙いで行っています。

天皇杯直前というお忙しい中、三選手からの貴重な体験やパラスポーツの選手としての生き方を語っていただきました。

介護職員初任者研修修了証授与式

3月19日(木) 放課後、「令和6年度 介護職員初任者研修課程 個別修了証授与式」を執り行いました。福祉ボランティア類型18名全員が介護職員初任者研修修了者として、式に臨むことができました。学校長をはじめ関係職員が同席し、様々な言葉を贈りました。福祉科の先生からのお言葉の中の「福祉の技能は教えることができるが、福祉のこころを教えることは難しい。」「多くの生徒が感謝の言葉を伝えてくれた。」と、お話しをいただきました。

放課後や長期休業中などの多くの時間を使い、研修をやり抜いたという経験は必ず今後の糧になります。是非、この経験を将来に生かして行ってください。

日本情報処理検定の受検結果

3月3日(月) 放課後、情報ビジネス類型17名が日本情報処理検定を受検しました。各2名が情報処理技能検定の準1級と文書デザイン検定の1級に合格しました。特に情報処理技能検定の準1級は非常に難しく、とても素晴らしい成果を残しました。

受検結果は以下の通りです。

情報処理技能検定(表計算)	準1級: 2名合格	2級: 3名合格
文書デザイン検定	1級: 2名合格	2級: 7名合格

スタディサプリの活用講座

3月17日(月) 3限、株式会社リクルートの方を講師として、お招きし、高校3年生のスタディサプリの活用法と表彰伝達を行いました。また「社会人基礎力」や「高校生活+1点」という内容で目標設定(成果目標・状態目標・行動目標)に関する話しもしていただきました。

表彰伝達は年間(2024/03/01～2025/02/28)の動画総視聴時間数をもとに選定しました。

第1位 1組Tさん(9時間 2分)

第2位 2組Kさん(8時間44分)

第3位 2組Mさん(7時間59分)

※昨年度は、第1位19時間16分・第2位18時間10分・第3位18時間 9分です。

今後の予定

- 4月 4日(金) 清明(せいめい)
- 7日(月) 模擬試験(希望者)
- 8日(火) 着任式、始業式、入学式
- 9日(水) 到達度テスト(1～4限)、離任式(5・6限)
- 10日(木) 対面式・部活動紹介(1限)、身体測定・LHR(5・6限)
- 11日(金) 校外学習(USJ)
- 16日(水) 尿検査1次
- 18日(金) 教育相談
- 20日(日) 穀雨(こくう)
- 21日(月) 45分×6限・面談週間【～25日(金)】、教育相談
- 23日(水) 交通安全講習(6限)
- 24日(木) 内科検診(5・6限)
- 25日(金) 内科検診(5・6限)、尿検査1次
- 5月 10日(土) PTA総会、進路説明会(進学のみ)
- 12日(月) 代休
- 15日(木) 中間考査【～20日(火)】
- 24日(土) 模擬試験(希望者)【～25日(日)】

